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MI LEY FUE ROBADA POR ESOS REYES, POR LOS GOBERNANTES, PARA ASÍ MANTENERLES BAJO EL
YUGO EN LO QUE HOY VIVES Y NO DARLES LA VERDADERA PALABRA, LOS VERDADEROS ESCRITOS

QUE YO OS DEJÉ A MIS DISCÍPULOS, ESOS ESCRITOS FUERON TOMADOS POR EL MAL PARA
SEGUIRLES MANIPULANDO, HACERLES CREENCIAS DE LAS QUE HOY VIVEN.

[20140413] La paz esté con vosotros, amados hermanos míos, si has venido, si vosotros están aquí os
relájense bien, entren en una comunión consigo mismo y dispónganse a llevar lo que les hace falta
para el camino. Hoy debes sentarte, sentar vuestra cabeza y continuar meditando, preguntándote por
qué estás aquí sobre esta Madre Tierra, qué os te detiene en esta Madre Tierra. Porque hoy tienes el
compromiso por el amor de Dios, del Padre, darte cuenta de ti mismo y continuar vuestro viaje de
regreso al Padre-Madre-Dios.

Amados míos, como siempre tengo el placer de hablarles y de hacerles recordar de todos vuestros
tiempos hasta este tiempo. Y es necesario que vosotros tomen conciencia de sí mismos, porque eres tú
quien habrás de darte cuenta de ti mismo, eres vosotros quien así debe aceptar su pasado, que ya es
pasado, debe aceptar este preciso momento que es el presente y de este presente nace el futuro. Yo
os siempre les he hablado y les he dicho que os te concentres, os razones, os comprendas que eres tú
el que has estado divagando en este universo y que habéis estado sin rumbo fijo en esa tierra. Pero
hoy que sigo contigo, es para que vosotros te des cuenta de la vida. Porque, en verdad, te digo, a
nadie hay que seguir, solamente vuelve a ti y date cuenta que eres el SER que está en este cuerpecito,
que este cuerpecito no lo mueve nada, solo tú que eres la vida, tú que eres el SER, tú que actúas;
porque este cuerpo es débil ante ti, es débil, solo tú lo mueves, solo se mueve por ti mismo, ves una
reacción por ti mismo.

Pero esto es lo que vosotros tienes que darte cuenta que tú eres el CREADOR de todos vuestros
acontecimientos pasados, presentes y los que vienen, porque solo vosotros eres, eres el SER ACTOR,
el SER PRECIPITADOR de todas las cosas planeadas por ti mismo. Y solo tienes que darte cuenta que
eres tú, solo tú y que mi Padre Dios, Yo mismo no estoy por fuera de ti, sino estoy dentro de ti, Soy
en lo más recóndito de vuestra vida, de vosotros SERES que aún me tienes distanciado, sí, hermanos,
porque vosotros y toda mi amada Humanidad me tienen distanciados de sí mismo. Pero Yo os te
digo, a vosotros les digo, sigue preparando el estrado para que Yo aparezca, aparezca como la vida,
como tú mismo. Prepárense, prepárense vosotros a un darse cuenta, pero es el tiempo del
arrepentimiento, es el tiempo que vosotros os se arrepientan, reflexiones de todo y puedas ver tu
pasado y puedas hacerlo presente con nuevos bríos en tu vida.

Amados hermanos, la salvación no se encuentra por fuera, no es un mundo afuera, sino son tus
propios hechos los que así te salvan o te hunden, te hunden a los mundos oscuros de vuestras vidas.
Pero de vosotros es la elección, vosotros eliges el rumbo que os tenéis, sabiendo vosotros que no hay
un Dios afuera, no hay un Dios afuera de ti que te esté manipulando, que te esté llamando, sino que
eres tú mismo el que estás controlando todo, todo lo que tú has querido hacer, vas a hacer, y todo
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esto es como tenéis que estar atento a ti mismo. Dios no vive afuera de ti, Dios vive dentro de ti, Yo
vivo dentro de ti y estaré vivo en ti cuando lleves mis cosas, cuando hagas las cosas que Yo os he
dicho que tienes que demostrar ante la vida.

Amados míos, ya que vosotros en la tierra, aquí en esta vida solo se han pasado deambulando en esta
tierra, solo estás incierto y solo eres incrédulo ante la vida, ante ti mismo, porque no te crees que eres
la maravilla, que eres quien así has hecho, has deshecho y estás haciendo. Porque vosotros no te
conoces, no te ves, ni te quisieras ver porque todavía tienes un patrón fuera de ti, un patrón a quien
vosotros culpáis, decís que es Dios o es Satán el que así les invitan a ambas cosas, uno al mal y otro al
bien. Todos vosotros los ves por fuera, pero eso está dentro de ti mismo, eso eres tú mismo quien
habéis hecho todo en tu tierra. De cierto les digo, mis bien amados, ¿por qué ves tantas cosas
diferentes a ti en este mundo? ¿Ves que las plantas, los árboles no dan su fruto? ¿Ves que las aguas han
cambiado de colores? ¿Ves vosotros en la tierra el caos? Ves todo y te ves a ti mismo, y de cierto te
digo, que vos no te has mirado, no te has contemplado, pues hoy es el momento, hoy es la hora que
vosotros te des cuenta de sí mismo.

No existe nada, un Dios, ni existe un Satán allá afuera que te manipule en tu vida, no, mis bien
amados, eso vos lo has hecho, vos has hecho las dos personas. Pero que hoy tienes que darte cuenta
que por vosotros está esta vida como vos la ves. Ves pobrezas, ves enfermedades, ves guerras, ves
discordia, ves venganza, codicia, todo esto has sido tú mismo, solo tú con vuestro poder habéis hecho
estas cosas, todo aquello y existen porque vos eres la vida. Entonces hoy tenéis que reflexionar y
tenéis que aprender a ser consciente que tú eres el Creador de tu misma vida, de tus mismas cosas que
rigen a tu alrededor.

Pero las Leyes de mi Padre, las Leyes del Creador que Yo Soy, del Creador Amor, pues es amor, pues
es paz, pues es bendición, pues es misericordia, pues es justicia y todo lo que vosotros sabéis; y
entonces cuando cumplas con estos mandatos has llegado a Mí, como Yo he llegado a ti. Hoy les
mando a tener la paz, vivan dentro de la paz, vivan dentro del amor, vivan dentro de la verdad,
vivan dentro de la justicia para que vosotros podáis decir estoy en el reino. Amados hermanos,
vosotros no te engañéis, no se engañen, debes salir de tu mundo donde te encuentras, porque cada
quien ha hecho su propio mundo interno, un mundo, porque cada quien vive en la prepotencia y
decís que esa es la verdad.

Hermanos amados, has llegado hasta aquí y aquí tienes esta comprensión que Yo os te doy para que
vosotros te conozcas muy bien y reconozcas tu camino dónde estás, dónde han estado. Esto es un
verdadero estar, es de un SER Espiritual. Pero hay de vosotros, hermanos, que decís que estás en la
Ley de mi Padre, pero haciendo lo adverso, haciendo lo contrario. Entonces no dejes que se cumpla
aquello que os dije en aquel tiempo: “De palabras me honras, pero de corazón me sepultas”. Esto es
lo que hacen, es lo que vosotros haces a diario y es donde cada uno de vosotros deben salir y como
buenos estudiantes, estúdiense, evalúense a sí mismos y así verán y podrás salirte del camino oscuro,
del camino tenebroso donde siempre habéis estado. Porque cuando estés conmigo lo vas a sentir, no
la vas a hablar. Porque cuando estés conmigo, harás lo que Yo os les he dicho que tendrás que hacer
para merecer una vida diferente, un reino; pero esta mi amada Humanidad, como vosotros también,
solo me honran con palabras, pero con su corazón entonces hay un deshonro.

Porque Yo les dije en aquel tiempo, si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías
decir a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Vosotros viste y oíste lo que Yo hice y he hecho
en todos los tiempos, y eso es lo que vosotros más tendrás que hacer; y sabéis que te dije, más tendrás
que hacer. Porque vosotros estás en el lado del pecado y para estar conmigo tendrás que hacer tantas
cosas, devolver tantas cosas. Como vos les dije, hay dos clases de perdón en la vida en la que puedes
merecer, está el perdón que vosotros hayas ofendido a tu hermano de palabra y le pidas perdón de
palabra y éste te perdonará y serás perdonado; pero está el perdón, está la falta, que si vosotros
sometes a tu hermano bajo otro régimen y entonces lo haces caer en toda su vida, estás destinado a
hacer eso y más. No Yo os dije, pues, si un hermano te pidiere que lo ayudes a cargar su carga un
tanto, aumenta el tanto y así serás vosotros modificado en tu vida.
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A vosotros les digo, perdonad, pero antes de perdonar, primero tienes que sentir el perdón salir de tu
alma; ama, pero antes de amar, lo tiene que sentir tú corazón; sé bondad, pero antes de serlo o
hacerlo, tienes que hacerlo en tu corazón. Tienes que comprender que son tus hermanos, ese
hermano que vive en la inferioridad hay que sacarlo, hay que darle y ponerlo aquí para que vosotros
estés cumpliendo con los mensajes espirituales y de esta forma irás conformándote a ti mismo un SER
Espiritual viviendo en un cuerpo, porque eso es lo que son vosotros, son SERES viviendo en un
cuerpo, exactamente en el cuerpo donde vives, cada quien viviendo su vida. Y he aquí, irás
modificando a vuestros entornos, a todos tu hechos, porque vosotros no son nuevos, vosotros
solamente te acuerdas de este tiempo y puedes decirme los años que tienes aquí y solo de eso te
acuerdas vosotros, más no te acuerdas de las vidas anteriores que han tenido y vosotros has vivido
siglos, milenios, vosotros has recorrido este mundo tierra de tiempo en tiempo, así lo has recorrido y
vosotros no se han dado cuenta.

Pero hoy, esta gracia divina llega a ti, llega a ti para que vosotros no pierdas el hilo, el hilo de plata
donde vosotros han venido recorriendo esta tierra, porque has venido recorriendo esta tierra
buscando refugio material. Pues ciertamente, no sabéis que vosotros estuviste en las ciudades más
lejanas de tu tierra y que fuiste los más viles en tu tierra y así vienes recorriendo este mundo tierra y
así te vuelvo a encontrar otra vez, porque Yo Soy el alfa y el omega, Soy en el principio y el fin, Yo
Soy siempre y vengo siempre contigo buscándote, plantándome por delante de ti en todo vuestro
tiempo y decirte y diciéndote ¿qué vas a hacer? ¿No ves que con tus actos de pensar, de creer, estás
haciendo entrar a este mundo tierra las destrucciones, las corrupciones? Y vosotros pocos me han
escuchado, pocos me han abierto vuestras puertas, porque estas engolosinado en hacer tu vida, en
venir una y otra vez a darle paso y a vivir dentro de la casa de la prepotencia y del odio y la
ambición y las enfermedades, vosotros lo vives porque lo haces.

Y Yo he estado allá y acá y no me canso y estaré siempre a tu lado, siempre contigo estaré como
siempre he estado. Porque eres un SER, un SER que ha querido vivir una vida de experimentación en
esta tierra, porque vosotros al amor lo hiciste desamor; a la paz la hiciste bullicio; a la sanidad
perfecta la hiciste enfermedad; a la honradez la hiciste deshonrado. Y así, vosotros con tu poder que
son, que tienen, habéis hecho todo esto y por eso tienes tu película y la estás viendo, tanto que te
atemoriza lo que vosotros habéis hecho. Hoy también vives del pasado, hoy vosotros no vives el
presente, sino vives el pasado porque vives en el pasado. Es tiempo de que tu pasado sea convertido
a este presente, a como vosotros quieres vivir y vívelo. De esta manera estarás construyendo una vida
real, un reino que vendrá, como han venido siempre plagas y que el que esté conmigo no os le pasará
nada, no os lo tocará. Pero eso que os te digo que estés conmigo, no es que me digas Señor, Señor ya
estoy aquí, no. Es que tendrás que hacer todo, porque es la firma a una vida nueva.

Espero que vosotros lo vayas entendiendo en tu corazón y lo lleves muy dentro de ti mismo y solo te
des cuenta que vos eres la vida en ese cuerpo. Pero con vuestras formas presentes no podéis, porque
vosotros se han cegado, porque estás ciego en tu alma, porque no te ves a ti mismo cómo vives,
cómo estás, cómo crees. Porque, de cierto te digo, vosotros tienes creencias erradas en tu vida, la
prepotencia, el odio, la avaricia, la envidia, los celos, no son mis caminos. Esos son caminos del lado
negativo y todo aquél que viva en esos caminos no está conmigo, sino está en el camino adverso de
su vida.

Amados hermanos, Yo les bendigo en esta hora, Yo les bendigo y les digo que sigan adelante. Yo te
digo, que Yo vine hace dos mil y más años a esta tierra, como había Yo venido tantas veces, porque
no es la primera vez que Yo había venido al Mundo Tierra a tomar un cuerpo, sino que he venido
por muchas, muchas vidas, todo el tiempo que estás en tu tierra he venido Yo, porque Yo Soy el
indicado, Yo Soy el que ha venido a sacarles en todos los tiempos de un mundo errado en vuestras
vidas. Cuando vine a la tierra hace un poco más de dos mil años, en verdad te digo, que nadie me
conoció, ni nadie me conoce. Mi Ley fue robada por esos reyes, de los gobernantes, para así
mantenerles bajo el yugo en lo que hoy vives y no darles la verdadera palabra, los verdaderos
escritos que Yo os dejé a mis Discípulos, esos escritos fueron tomados por el mal para seguirles
manipulando, hacerles creencias de las que hoy viven.
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Pero hoy, Yo les vengo a hablar, Yo les vengo a decir que todo el que esté conmigo, todo aquel que
viva y quiera vivir conmigo, entonces dará muestras de Mí, sí, de Mí, hermanos amados; y será
conocido sobre la tierra y son conocidos, porque el que esté conmigo no temerá, no teme, no teme
que qué ha de beber, qué ha de comer en la vida. Porque llegando a ser el Creador, ¿qué os te faltará
si tú eres el CREADOR, si eres la vida? Hermanos, y harás lo que Yo os les he dejado y lo poquito que
les dan a vosotros de conocimiento, de saber sobre lo que Yo os les dejé. Pero de cierto te digo, viene
a la tierra en esos más de dos mil años, porque en cada tiempo es necesario que Yo venga y pueda
demostrar otra clase de vida a aquellos opresores, hacia los inocentes, hacia los pobres que se han
hecho por sí mismos. Pero vosotros tienes que comprenderme muy bien y saber que YO NO TENGO,
NI TUVE RELIGIONES, no. Que Yo fui absoluto y que Yo mostré la vida tal y como tienes que vivirla,
que no necesitas de nada para vivir, porque siendo tú el Creador de ti mismo tú lo haces todo para ti.
Y entonces, como en todos los tiempos ha sucedido y en ese tiempo pasó, como era Yo absoluto y
Soy, y vine a demostrar una vida real, una vida de libertad, por eso fui perseguido por tus hermanos,
hasta por ti mismo, hermano. Porque vine a enseñarles la libertad, vine a quitarle a la gente a
aquellos opresores y por eso fui perseguido por vosotros mismos. Porque en ese tiempo todavía no
tenías noción de tu libertad, amados y queridos hermanos.

Y mis Discípulos que ya venían buscando esa puerta, por eso los encontré en tu tierra y les hice el
llamado, porque ellos ya venían, ellos esperaban nada más mi venida y que Yo os les diera nociones
de una vida real, que Yo fuera su pilar donde ellos recostarían su cabeza y lo hicieron. Ellos pudieron
hacerlo y pudieron saber de la vida real. Igualmente a vosotros vengo, a vosotros vengo, hermanos,
para que juntos demostremos una vida fuera, libre de los hombres, de los que yugan, de los que
someten a la criatura humana.

Y más de esto podría Yo darles, pero de cierto les digo, como siempre os he dicho, la mies es mucha,
pero los odres muy pequeños, así os les digo a vosotros. Y para qué desperdiciar la mies, deben
aprovechar lo poquito que adquieres. Por eso hasta aquí Yo os te dejo, por eso hasta aquí por esta
mente os les dejo, pero sigan, continúen, continúense viendo, continúense sintiendo, continúense
evaluando en vuestro camino y vean quiénes son, cómo son; y recuerden, que son vuestras obras las
que te llevarán a un mundo nuevo. No me digas como los demás: Señor, Señor ya estoy aquí, no. Eso
son tus obras, porque las obras son el juez de tu vida, son el juez, el juez que no falla en tu vida, las
obras, sépanlo bien, las obras. Redímanse, redímanse, hermanos, redímanse muy bien.

Hasta aquí les dejo por esta mente, pero Yo estaré contigo en tu corazón, donde vas Yo velaré tus
pasos, como lo he velado siempre; y estaré contigo, como he estado siempre; y harás las cosas
conmigo, cuando vos decidas hacerlo, cuando vos sientas un arrepentimiento de lo contrario.
Benditos sean y hasta pronto, pues, hasta siempre, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


